

# けやき

南中  
学校だより

甲府市立南中学校  
第28-5号  
H28年8月31日

## 2学期始まる

35日間の暑かった夏休みは終わり2学期が始まりました。県総体では、バレー部、ソフトボール部が準優勝、サッカー部が3位になりました。バレー、ソフトボール部が関東大会出場、個人では、陸上共通走り高跳びで松本昌太郎君、砲丸投げで三井玄君、水泳で三神来菜さんが100mバタフライ、自由形200mで関東大会に出場しました。夏休みには部活動やみんなみ祭の取り組み、学習相談などで多くの生徒が毎日のように学校に来ていました。それでも夏休みは家族で過ごす時間が日頃よりとれたことと思います。

さて、2学期はみんなみ祭（9月10/11）や、合唱発表会（11/9）などの行事がある長い学期となります。学習面では、特に進路決定を控えた3年生にとって大切な時期となります。1・2年生にとっては新人戦（10月14/15）があり、個人や、チームで少しでも高い目標を意思統一し、日々の努力をしていくことを期待したいと思います。

### 《甲府市総合防災訓練》

28日には、甲府市総合訓練防災がありました。朝7時55分のシェイクアウト訓練があり、その後住吉地区の皆さんが南中に集まり、8時30分からグラウンドでは、日程説明がありました。3つのグループに分かれ担当の方から実際に消火器での体験や、けがをした方への三角巾での救急法、また、グラウンドに埋まっている緊急用貯水槽についての説明があり、飲料水としての活用方法を学びました。調理室では、炊き出しが行われ終わりの会の時に参加された方に、おこわやライスクッキーが配布されました。

先週木曜日は、2学期の始業式があり、式の中で各学年や生徒会の代表者が2学期の決意を述べてくれました。長い休み明け、久しぶりに全校生徒が集まった機会でした。皆さんの真剣で前向きな素晴らしい発表を聞いて、身が引き締まる思いでした。新たに2学期の目標を真剣に考えた生徒も多いのではないのでしょうか。

一日、一日を大切にし、友達を大切にし、自分を大切にして、長い2学期を挑戦していった欲しいと思います。



### PTA奉仕作業

8月21日（日）の朝、PTA奉仕作業が行われました。今回は、夏休み中に校舎リニューアル工事による各教室の整備の関係で、1学期の終わりに生徒の机や椅子を中館に移動したため、3年生はサマーテストに間に合うよう、1・2年生は2学期始業式に間に合うように、机・椅子をしっかりと拭いてから教室に運びました。早朝6時半からの作業でしたが、各学年に分かれてスムーズに作業されました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

